

た感想を聞く ドを持って行 新山君にプラ

結 構



1 • 1 • 2

野球部部員たちは る32校が集まり、 入場行進を行った。 センバツに出場す 八 サル す」とコメントしてくれた。だった。明日も堂々とやりま

行進の後は優勝旗の返還、贈

選手達をカメラで撮影する先生方

4)が持ち、は新山智也君

と思った。明日が楽しみにの行進はすごい人だろうな 行進の速さが難しい。 なってきた





速報新聞

発行所 彦根東高等学校

彦根市金亀町4番7号

部員たちはリハー サル テルに向かうバスの中で、 行 の参考になるようにビデオ 新谷勇太君は「明日の本番 分たちの行進を確認した。 進の様子は新 7)がビデオに撮り、 谷 勇太 後、

手たちに感想を聞いた。 新谷直弘君 (2 6) リハーサルを終えて、 選

!進の速さが難しい。明日雰囲気はつかめなかった。

いよいよ甲子園が始まるな

センバツ32校が一堂に集まった。



感激した。みんながそろっ

樋口祐多君 ( 2

6

楽しかっ

呈式などのリハー サルも行わ

堂々と胸を張ってやりたい」

思ったよりそろっている。

林幹貴君 (29)

チームと交流できて、 待っているときとかに他

京極秀平君 (2

7

三木啓史君 ( 2

サルが行われた。リハーサルは入場行進から始まり、

3月20日に甲子園球場で、21日の開会式のリハー

約1時間ほど行われた。

自 ホ 君

トがっていた」

結構そろっていたけど腕が

うという不安の中歩いた」 で合っ てなかっ たらどうしよ 「行進で1番後ろで1人なの 田中綜一郎君 (1 大澤信明君 (1 2

腕は上がっていると思っ

も撮っている」と話してく

もこの調子でいきたい」 明日もこの調子で」 今井義樹君 (1 まだリハー サルだが 杉中瑞規君(1 7 番

ろうという気が湧いてきた」 いに大会が始まるので頑張 「風が強くて寒かった。

甲津賢人君 (2 6)